



Un minuto de salud con los CDC

El sarampión puede viajar

Brote de sarampión en varios estados asociado a un evento deportivo juvenil internacional - Pensilvania, Michigan y Texas, agosto-septiembre, 2007

Este programa es una presentación de los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades. Bienvenido a Un minuto de salud con los CDC.

En Estados Unidos, el sarampión no constituye una preocupación de salud de primer orden, porque la mayoría de las personas han sido vacunadas contra la enfermedad. Sin embargo, todavía se registran brotes de esta enfermedad infantil. En agosto del 2007 se diagnosticó sarampión a siete personas después de un evento deportivo internacional para niños celebrado en Estados Unidos.

Practicamente todos los brotes de sarampión en este país se originan en una persona que ha contraído la enfermedad en otro país y luego contagia a otras. Este fue el caso del brote más reciente. La forma más eficaz de prevenir el sarampión sigue siendo la vacunación de modo que los padres de familia deben asegurarse que sus hijos están al día con todas sus vacunas.

Gracias por sintoniza *Un minuto de salud con los CDC*.

Para obtener la información de salud más precisa visite www.cdc.gov/español, o llame a cualquier hora al 1-800 CDC-INFO, es decir, 1-800-232-4636.

